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项目寻找

      
       通过人际关系，我们很顺利的在学校找到联邦文化传媒有限公司，确
定了制作联邦大学生一卡通优惠网；



项目简述

       联邦大学一卡通优惠网是与全国数千所高校和周边数百万商企联合，共同推出的
集购物、餐饮、休闲、旅游、住宿等为一体的，服务范围涵盖全国的最大的打折优
惠消费信息服务平台。已在全国各地市与数万家商企联营合作，特别推出联邦大学
优惠一卡通。此卡秉承“集百卡为一卡”的理念，持卡会员可在全国各地的联邦一卡
通加盟商中享受到优惠，深受广大学生消费者喜爱。 

　　联邦大学一卡通由湖南联邦科技有限公司投资创建，目前已在各个高校做全方
位的广告宣传，对联邦大学一卡通优惠网进行宣传，力争将联邦大学一卡通优惠网创
建成全国第一打折网品牌，并争取三年内上市。



调研文档
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项目实施过程
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设计文档

       在这个网站中，我们策划了整个网站架构，组员拍摄加

盟商照片，整理出所需资料。
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调研文档

需求文档

需求文档 调研报告\调查报告.doc
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首页设计



网站建设合同



客户验收和评估



遇到问题及解决办法

吴   敏

团队合作方面

        问题：进度任务要经常催促，不能按时按质完成，不会熟练
使用模版。
        

技术方面

       问题1：还是不会做二级导航
    问题2：搜索框样式显示不正确



遇到问题及解决办法

    这次我们是一个团队来制作这个网站，在制作过程中也遇到了
很多问题，但是我们都齐心协力的解决了。所以就按时的做了网站
的建设，这让我看到了团队合作的重要性，也为自己以后的团队合
作积累了经验。

严文娟

       1、在制作过程中遇到了资料不足，意见不同的问题
 
    2、制作过程中解决IE6的问题

    3、关于模版



遇到问题及解决办法

夏   龙

　　与我们启程团队合作1年多时间了、做了
好几个项目。在一起合作期间，我们组长包括
这组的组员都非常照顾我。让我在这1年多时
间里得到了不小的提高，而且学会了如何去团
结，如何运用自己的交流、沟通来融洽组员们
的心。
     当然在这次项目中得做出自我反省，在
做项目前期、我没能及时跟组长进行沟通，让
我落下了很多没经历过的经验。当组员找到老
板合作之后，我们一起完成设计与制作。一步
步完善，让我们的作品做的更好。当然期间我
们有很多矛盾，出现过分歧。但是我们都迎难
而上了解决了。把作品做到了我们满意的样子，
也得到了客户的满意。
     最后感谢有这次不一般的经历，谢谢启
程的组长和组员们。



遇到问题及解决办法

阳   波

        问题1：为什么用position做完超出局限于页面内容的一个块
后却不能正常显示？ 
     
       
        问题2：为什么在IE6中给a标签的子标签设置伪类却没有
效果？ 



遇到问题及解决办法

陈伦发

    问题1. 网页中的图片应该怎样设置？
    
    问题2.图片尺寸的修改不知如何调整？
　　

    经过这几周的项目制作，从中我都体验到团队的重要性，
在其中有各种各样的分歧和争执，从而加强了组员之间的沟通
能力，掌握了网站建设的一般流程，对基础知识有一定的巩固
和自身能力的提高，同时也遇到了不少的问题：主要表现在一
下几个方面：
1、语言表达不清楚，造成沟通受阻
2、对基础知识把握不牢
3、自我学习能力稍差
       但是我们也从中学到了不少的东西，至少明白了怎么
去与人沟通和如何去做人，这个项目已经验收了，我希望大家
在今后的工作中要带着自己的喜好去学习，找准自己的位置，
并定位好自己。



遇到问题及解决办法

李 龙

          对logo，搜索框，图片同时在一块排列时不能很好的
控制他们的位置,于是我加强了对多元素位置控制的练习。
    对CSS的修改还比熟练，在我们这组制作商家分页的过
程中，让我修改一个乱码的商家分页，可是我花了很长时
间还是没能改好，我想以后要加强对页面代码出问题的修
改这方面的练习，以便能更快的发现代码出现的问题。
组员之间的沟通交流问题，在这次网站设计与制作的过程
中，我们组出现的一个沟通发生歧义的问题，这个问题导
致了很多不好的后果，也浪费了很多时间，从这里我更加
清楚的明白，在团队交流过程中，一点不要嫌时间长，而
且一定要把各个问题讨论清楚。



遇到问题及解决办法

廖俊秀

1、最初对于这类网站在布局上不知道该怎么把握、之后查询了类
似网站、有了初步了解。
2、设计出来的网站布局不太满意、对于色彩的敏感度还有待提高、
主题图的设计还有待提高。
3、与客户沟通能力有待提高、最初有些胆怯，后面好多了。
4、会议开的比较多、但是效率不怎么高。
5、客户给的资料太少，有些不知道该放什么东西在网站上。
6、对于css的编写还不是很规范；Ie6下也出现了问题：比如说分
页的导航条浮不上去；距离也有些差距，最后都解决了。

1、对于项目的制作过程中，明白了团队的重要性。我们团队相对
于之前的合作来说，越来越团结，相处得更友好了。
2、在与人沟通上有了很大的提高、沟通上也明白了很多技巧。
3、这个网站也锻炼了我很大的耐心，很多事情上，也细心了很多。
4、这个网站让我明白很多事情得考虑周全，眼光要放得长远些。

遇到的问题

收获与进步



小组评分
吴   敏：

严文娟：

阳   波：

陈伦发：

夏   龙：

廖俊秀：

李  龙：

评分标准：

1、作业完成情况3*
2、团队合作态度3*
3、在最后网页完成中的贡献4*



项目总结

1、更加熟悉了网页制作流程
2、兼容ie6以及其他浏览器
3、div+css布局
4、团队合作更加融洽

最后的话：毕业季，启程会在新的路程上启程！




